
の活動常任委員会
6月定例会

総務 常任委員会

Q名和地区の地籍調査は終
わっているが、平

※
板測量だか

ら不正確だ。どうするのか。
A昭和33年から測量をしてい

る。当時の測量技術は、現在
と比べると精度は落ちるが、
基準は満たしている。

Q中高ふれあい文化センター
の館長を昨年7月から人権
推進課長が兼務している。早
く新しい館長を決める必要
があるのではないか。

Aこれはという人に打診して
いるが、なかなか・・・。地区
外も含め、探している。

Q議員と語る会で、大山支所に
冷暖房など、無駄なエネル
ギー消費はないかという声
があったがどうか。

A節電には努めているが、年
間で720万円程度かかる。

測量精度

館長人事 大山支所の電気代

地籍調査課

人権推進課 大山総合窓口課

Q韓国襄
ヤン

陽
ヤン

郡との交流は。
A3年間中断していた襄陽郡

の中学生との交流を、再開
する。中学生など15人が8月
に来町する。

Q自動体外式除細動器（AED）
使用料6000円が計上されて
いるが、AEDを使った訓練は
しているか。

A中山支所では、全職員を対
象に研修を行った。

国際交流事業

万が一に備えて

企画情報課

中山総合窓口課

備蓄物資を視察

水防倉庫（名和地区）で説明を受ける

旧町ごとに備蓄してあ
る非常時の食糧や水、
簡易トイレなどを視察。
町内で乾パン3400食、
アルファ米2400食、保
存水1.5ℓペットボトル
2400本を確認した。

平

※

板
測
量
と
は

三
脚
の
上
に
平
板
と
紙
を
設
置

し
、専
用
の
機
器
を
使
い
、目
視

で
地
形
を
記
し
て
い
く
方
法
。
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